



あったか便り

28号

今年の夏の気候は様子が違いましたね。暑い日もあれば、長袖を羽織らなければならぬ日など・・・。

そんな夏でしたが、季節は秋へと移り変わろうとしています・・・。

気が付けば、3月の東日本大震災から半年の月日が経ちました。月日が経つのは本当に早いものです。

8月に福島県小名浜に足を運び、地方新聞社が出版した震災の写真集も見せていただきましたが、ただただ地震と津波の大きさに驚くばかりでした。しかし、東北の底力でしょうか？港の魚市場も観光客で活気を取り戻しておりました。

まだまだ、傷跡の多い箇所も多く、辛い被災生活を送られている方も少なくないかと思えます。

一日も早い復興を願います。



敬老の日

ひと昔前、敬老の日と言えば9月15日でしたが、それは平成14年までのこと・・・。平成15年からは、祝日法の改正で、9月第3月曜日が敬老の日に。敬老の日は日本以外の国にはないそうです。



あったかの家も9月19日に敬老の日を迎えました。お食事は祝い膳をご用意させていただきました。



施設内研修

施設では毎月研修を行なっています。9月は1月に引き続き、志木市消防署の協力で「救命講習」を実施しました。3月11日の震災からも施設内の急変対応に留まらず、日常の中で活かせるように知識・技術を身に付けていきたいものです。



職員紹介

皆さん、こんにちは。

総務課長をしております、信楽（しがらき）と申します。普段は事務所で勤務していますが、受付は施設の「顔」という意識を持ち続け、事務職員一同、来所された皆様を「パツ」と明るくなるように元気に接することを心がけています。施設の事でご不明な点などがありましたら、お気軽にお声掛けください。



お知らせ

- インフルエンザ予防接種を10月下旬より実施予定
です。同封の別紙を参照願います。
- 11月1日から胸部レントゲン検診を実施